

Le 24e Festival International de Ballet s'ouvre à La Havane



La

Havane, 28 octobre (RHC).- Le 24e Festival International de Ballet de La Havane qui rassemblera de remarquables figures des plus importantes compagnies du monde, s'ouvre aujourd'hui à La Havane.

Elles sont convoquées par Alicia Alonso, directrice du Ballet National de Cuba dont elle a été la danseuse étoile pendant de longues années.

Le festival, qui prendra fin le 7 novembre, sera dédié au 450e anniversaire du grand écrivain britannique William Shakespeare et au centenaire de Fernando Alonso, le père du ballet cubain.

Plusieurs théâtres de La Havane sont le siège du Festival qui inclut des œuvres classiques et modernes. De plus l'École Cubaine de Ballet accueillera les journées « Fernando Alonso in memoriam » qui inclura des cours magistraux et des rencontres avec les figures invitées et des professeurs de notre pays.

Parmi les invités à la rencontre se trouvent de premières figures et des solistes d'ensembles de danse des États-Unis, de la Belgique, de Hong Kong, de l'Uruguay et de la France ainsi que de la Chine, du Danemark, de l'Afrique du Sud, du Chili et de l'Italie, entre autres.



Radio Habana Cuba